
2017～2018年度 No.1

　第5回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○ ○  L 鹿野祥誠 副委員長 ×  L 田原　進　副委員長

○ ○  L栗原真理子副委員長 ○  L 綾瀬　豊　副委員長

× ○  L 寺垣　俊介 委員 ×  L 王　晶 委員

× ×  L 千濱　利弘委員 ×  L 高橋　秀樹 委員

× ○  L 田中　真作 委員 ×  L 小松　隆浩 委員

○ ×  L 久冨木正和 委員 ○  L小方　一博 委員

○  L 委員  L 委員

× ○  L　諸見里清ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ  L 委員

L村木秀之複合委員長 L谷山光俊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ幹事

L橋本光洋GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ L湯川麻美子担当副幹事
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　委　員　会　報　告

委員長挨拶

　２０１７年　１１月１５日　水曜日　　　　１５時　４５ 分　～１７時３０分

キャビネット事務局　会議室

会員増強委員会

 L　高桑昌彦

出　席　者

次　　　第

議事

　出席オブザーバー

配布資料の確認

次期開催日

閉会挨拶

細川地区ガバナー

 Ｌ中村　三奈 委員

審議経過事項の概要

司会・進行　副委員長　Ｌ  綾瀬豊

委員長挨拶 高桑委員長

配布資料の確認

　10月30日のシンポジウムお疲れ様でした。忘年会ではできるだけ皆さんにお集ま
り頂きたいと思います。細川ガバナーから3か月連続で35地区中1位を獲得したと連
絡を頂きました。

 Ｌ  高桑昌彦委員長

 L 吉橋すみれ副委員長

 L 田上　敏 委員

 L増渕　秀一 委員

L荻野桂一ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会計

 L　田中忠男ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ

L石井征二GMTMDｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰｰ

 L 堀口　荘 委員

 L 山本　和 委員

・L山本

素晴らしい会で、来場者も多かったです。クラブのメンバーから会員増強委員会
は、すごい委員会だねと言われましたし、クラブもやる気が出て例会でも頑張れる発
言も頂きました。

　会員倍増計画のリポートを橋本コーディネーターが執筆され、全国に配信されま
す。月曜日の第2回キャビネット会議で、2マンスアワードを4クラブに贈呈しました。
9月10月分（11月12月分も）については臨時キャビネット会議で贈呈します。

議事

（１）１０月３０日シンポジウムの報告（総括）



議　　　題

・L綾瀬

審議経過事項の概要

No.2

・L寺垣

　1年目なので何もかも判らないが委員会が楽しくて毎回楽しみで、良い委員会に入
れて頂いたなと思います。クラブ例会は、会員増強のための例会なのでこの調子で
続けていきたいと思っている。シンポジウムは多くの方が来てくれてヒント集も評判
が良くて良かったです。今後末永く価値のあるシンポジウムになったのかなと思いま
す

・L田上

シンポジウムは良かったです。クラブとしては、例会にゲストを招いた場合国歌を歌
うなど一般の人になじめないことがあるので、アクティビティを中心とした活動に今後
重点を入れていきたいと思っています。また、家族会員を見直したいです。婦人の発
言力や結束が会員増強に繋がるのではないか今後力を入れていきたい。

・L小方　パネリストとして参加して

自分の中では、入口（入会するまで）の話は出来たけれど、出口（入会後）の話がも
うちょっと出来なかった。また、非公式な趣味の集まりである同好会のことも言いた
かった。また、自クラブの場合は2回のゲストの会費その他入会するまでの費用は全
てスポンサー持ちです。昨日も4人ゲストを招きました。

・L諸見里

　過去数十年会員増強イベント（シンポジウム）を行っているが、10月30日（月曜日）
という厳しい時にあれだけの人数が集まった。これから第2弾をやるとすれば、みん
なが来やすい日程を考え、シンポジウム形式ではなくて、別バージョンを考える必要
がある。方向性について、年内に協議することが必要です。

　自クラブも、ありとあらゆる方面に話をしているが、地元のJCの委員長を招待して
いるが、同じ区内に8クラブあるため競争が激しく、難しい。国際協会自体もあと10年
生き延びることを危惧している。330-aの正会員は約4000人、10年後には2000人前
後になる可能性がある。危機感をもって行動する必要がある。

委員長と小方L、寺垣Lは12月7日に三鷹LCに例会訪問し、クラブ内会員増強シンポ
ジウムに参加する予定です。

　良いセミナーでしたと、方々から話を聞きました。ヒント集の増刷分は既に数百分
出ています。もっといろいろな人に聞いてもらいたいと思います。今後の話ですが、
せっかく盛り上がったので今後、その場で会員増強が出来るようなイベント、増強に
繋がる提案、結果を出せることをやるのも面白いと思います。いわゆる「もう一つ先」
のイベントを開催するのも良いのではないかと思います。

　中身の濃いシンポジウムであったと感じた。自クラブもそうでしたが、終わって早々
に5クラブ位からヒント集の注文が来ました。参加した方がおそらく小方Lの話された
同期生を作るという事が目から鱗だったのではないかと感じました。もっと広いところ
で発信出来たら拡大しやすくなると思いました。

　今回は会長とクラブ会員増強委員長を中心に案内しましたが、今後は会長等以外
で増強できる人へのの裾野をもっと広げていきたい。

・L中村

すごい方々がたくさん来て、大人数で良かったです。受付担当であったため、内容は
分かりませんでした。

・L栗原（司会として）

　ドタキャンがあると思ったら、かなりきちっと来てくれてよかったと思います。1部に
ついてはもう少しやり取りがあれば良かったです。

・L鹿野

栗原副の司会が良かったです。（全員一致）



議　　　題

4

5

作　成　者

（３）来年　1月29日の賀詞交歓会　は、可能な限り参加してください

　自クラブから会長はじめ3名参加して、先日の例会時の会長挨拶で、シンポジウム
で感じたことを4点まとめて話して頂きました。クラブでヒント集50部注文しました。

（２）今後の会員増強セミナーの方向性について

①セミナー第2弾をやるかやらないか　②やる場合はいつ頃か　③やる場合は何を
するか（どんなタイプのもの）

以下羅列　（次回以後に詳細を検討します）

（３）会員動静

次回委員会についての確認事項

（２）来年　1月から6月の委員会スケジュール　（予定：すべて月曜日）

　Ｌ　　吉橋すみれ

　２０１７年１２月１２日　火　曜日　　　１６時００分　～１８時００分　

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　アドバイザー　Ｌ  諸見里　清

16時～　委員会　日新物産（株）7階会議室、　18時～　忘年会　同１階玄菜本店

臨時キャビネット会議の表彰予定

　ｸﾗﾌﾞ会長名入りﾜｯﾍﾟﾝ  ：　2マンスアワード　　　9月～10月、11月～12月

次回開催日
時場所

日新物産（株）　7階　会議室　　

本日第5回委員会非常に充実した議論が出来ました。1回目のイベントシンポジウム
が大成功に終わり、来年5月の第2回のイベントも第1回より勝るようによろしくお願い
致します。なお、12月12日の忘年会には一人でも多くの皆様の参加をお待ちしてお
ります。

　個人名入限定勲章　（半年累計）：最優秀RCP、最優秀ZCP、最優秀ｽﾎﾟﾝｻｰ、最優秀クラブ

（１）12月　委員会・忘年会　

1/22、　2/19、　3/5、　4/23、　5/21、　6/18

No.3

審議経過事項の概要

・L吉橋

・　細川ガバナーからの諮問事項　：　5月に再度会員増強セミナーを開催してほしい

・　入会5年以内の方を対象に、会員増強委員会が主催して開催

・　JCとのコラボ

・　イベント2部構成で１回にする。退会を防ぎたい。

・　会議室ではなく、別の場所でのイベント（入りやすい楽しそうなイベント、ライオン
ズに入れたい人を呼ぶ）

・　山王LCの大川Lのご主人の経営するクラブデアナ（電気ビル）の会場で５月末に
開催　：　４時頃から８時まで３００人は入る、１９８０年代の音楽も可能　イベント系
→　可能かどうか検討する

会員動静の資料等に基づき、高桑委員長が説明しました。


